

# 雨のなかの行進になりました

## 7月8日(水) 行進日誌

### 柳井市内の行進

柳井港→柳井市役所

- 行進距離=4.5 km
- 行進参加者=12名  
(民主団体5、労組4、通し行進者3)
- 沿道募金=6,500円
- 要請自治体=柳井市長、議長・4千円募金
- 行進の模様=毎年と同様、事前に沿道ビラを配り、ポスター、ステッカーを貼り出しました。しかし、あいにくの雨のため、人通りも少なく、毎年のようにカンパを下さる方が待ち受けていて、募金に協力してくださいました。感謝。

昨年までは戸別訪問も行っていましたが、今年はできませんでした。



写真説明  
上=周南遠石付近を行進。  
下=周南駅前で「6・9行動」。

### 平生町・田布施町の行進 平生町役場→田布施町役場

- 行進距離=6 km
- 行進参加者=14名(民主団体8、労組2、通し行進者3、被爆者1)
- 要請自治体=上関町、平生町、田布施町  
自治体カンパ9,000円
- 行進の模様=上関町役場に要請。その後、平生町役場前で平生町副町長の見送りを受けて出発。田布施町の副町長の出迎えを受けて行進を終了。

◇8日に歩いた歩数=18,055歩  
累計60,430歩

## 7月9日(木) 行進日誌 晴れたり曇ったり

### 光市内行進・市役所→税務所

- 行進距離=4 km
- 行進参加者=16名  
(民主団体9、労組3、通し行進者3、ほか1)
- 要請自治体=光市長、議長・1万5千円。
- 行進の模様=歩いている高齢者から手を振ったり、激励されたりで、例年とは違う感じの反応。宿舎の「かんぽの宿」でも、お客様から、朝の出発のとき激励の声がかかった。

- 要請自治体=下松市長、1万円の募金。
- 行進の模様=沿道の対向車や、通行人からの声援、激励が多く気分は上昇。

### 下松市内行進 午前: 東山→下松市民会館→荒神橋

- 行進距離=9 km
- 行進参加者=39名  
(民主団体20、労組9、通し行進者3、ほか6)

### 周南市内・荒神橋→周南市民館

- 行進距離=6 km
- 行進参加者=28名  
(民主団体9、労組12、通し行進者3、ほか4)
- 沿道募金=12,312円
- 要請自治体=周南市。
- 行進の模様=沿道の激励は、ぐっと盛り上がる感じ。マンションの高い所からも激励がかかる。行進後駅前で、署名行動を30分。

◇9日に歩いた歩数=33,766歩  
累計94,196歩

## 上田大二さんからのレポート

今日も雨かと思っていましたが、なんとか持ち直して、良しよし!

通し行進の竹田さんは、なんでも調べておられて、昨日の平生では「回天」の基地だった所を見学。約15tの魚雷の先に1.5tの爆弾が詰めてあって、ハッチは中からは開けられないのだとか…こんなものに乗って敵艦めがけて体当たりなんて考えたくもないですよね。戦争の悲惨さを物語る例だと思います。



### 事務局から=事故にはくれぐれも気をつけてください

上関町に要請に向かう途中、運転席に携帯が落ちたのを拾おうとして縁石に乗り上げるアクシデント。幸い、大きな事故にはならず、タイヤのホイールが変形し、空気漏れを起こしたぐ

下松では、市役所に小中学生の「核廃絶」や「平和運動」を題材にしたモニュメントを一ヶ月ごとに変えて展示しているとかで、お昼休みを切り詰めて見に行きました。今月は、核ミサイルとその影響と廃絶後の希望を表しているモニュメントでしたが、なかなか良くできていました。

遠石公園の休憩の時には、元高教組の方で、新婦人の吉松さんから、マツダ原告団にと五千円の寄付をいただきました。高根さんによろしくとのことでした。

らいで済みましたが…運転される方はもちろん、行進の指揮をとる方も事故には気をつけましょう。お願い・ニュースを通し行進の方に届けてください。宿泊の所でお願いします。



どうしてるかな?

通し行進の方はみなさんが元気で行進の先頭に立っています。岡田美郷さんは、大丈夫だけど、みんなに手を振るのでは肩が痛くなります。」と笑顔でした。